



PARK
&
FITNERS

2 Pièces

55 m²

Réf. 85417507

Prix NC

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé dans le quartier de la Pointe Croisette à Cannes, à quelques pas de la plage de Gazagnaire et du Palais des Festivals, ce superbe appartement de 2 pièces vous séduira par son confort et son emplacement privilégié. D'une superficie habitable de 50 m², il se compose d'un salon spacieux et lumineux avec deux canapés-lits, d'une cuisine entièrement équipée, d'une chambre accueillante, d'une salle de douche moderne, ainsi que d'une charmante terrasse pour profiter des beaux jours. Climatisé, insonorisé et non-fumeur, l'appartement offre un cadre de vie paisible et agréable. Le linge ...

Ideally located in the Pointe Croisette district of Cannes, just a few steps from Gazagnaire beach and the Palais des Festivals, this superb 2-room apartment will seduce you with its comfort and privileged location. With 50 m² of living space, it features a spacious, bright living room with two sofa beds, a fully-equipped kitchen, a welcoming bedroom, a modern shower room, and a charming terrace to enjoy the sunny days. Air-conditioned, soundproofed and non-smoking, the apartment offers a peaceful and pleasant living environment. Bed linen and towels are provided for your comfort. A parking ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

